



ひたちなか市子ども会育成連合会



第31号

発行日／令和7年3月1日
発行・編集／ひたちなか市子連

市子連だより

第32回 市子連綱引き大会

令和6年11月3日(日)
松戸体育館



本年度の綱引き大会には、1年生から3年生による低学年部、4年生から6年生による高学年部、一般の部、合わせて17チームが出場しました。1チーム9名が力を合わせて、歯を食いしばりながら真剣に綱を引く姿に、まわりの応援にも力が入り、大きな声援が飛び交いました。



低学年の部 優勝：かつくらキッズ(勝倉)
準優勝：つなっ2ウー(湊二)

高学年の部 優勝：エターナル美乃浜(美乃浜)
準優勝：ボイジャーソルジャー美乃浜(美乃浜)



令和6年度 市子連選奨式

令和6年4月6日(土)
ワークプラザ勝田

ひたちなか市子ども会育成連合会選奨式・総会では、ひたちなか市長、教育長、青少年課課長にご臨席をいただき、令和5年度の活動に対し、子ども会、子ども会育成会、育成指導者の表彰をおこないました。



市長表彰 優良子ども会 地蔵根子ども会(勝倉)
優良子ども会育成会 今鹿島子ども会育成会(佐野)
優良育成指導者 粟戸 裕美(市子連)

教育長表彰 優良子ども会 坂本郷子ども会(市毛)
優良子ども会育成会 ひかり子ども会育成会(外野)
優良育成指導者 小沼 满(湊一)

市子連会長表彰 優良子ども会 大島西部子ども会(田彦)
優良子ども会育成会 しののめ子ども会育成会(東石川)
優良育成指導者 飛田 孝典(湊一)
優良育成指導者 益子 菜美(外野)

第3回 親子レクリエーション

令和6年7月28日(日)
しおかぜみなと

夏本番となった7月最後の日曜日。144組・計461名の親子が会場に訪れ、様々なレクリエーションを体験しました。屋外の夏まつり会場では、型抜き・輪投げ・射的・ヨーヨー釣り・スーパーボールすくい等の遊戯を楽しみ、さらに地元名物の那珂湊焼きそば・から揚げ・フランクフルト・かき氷・ラムネを味わいながら縁日気分を堪能しました。体育館内では、モルック・ラダーゲッター・ティーボール・ディスゲッターというニュースポーツ体験で汗を流し、暑さに負けない子ども達の笑顔が会場内を駆け巡りました。



第31回 かるたとり大会

令和7年2月2日(日)
しおかぜみなと



約30年前に湊地区の小学生と保護者によって作られた『那珂湊郷土かるた』を使った、かるたとり大会。今年も49組・98名の子ども達がエントリーし、郷土の歴史に触れながら素晴らしい集中力を発揮してくれました。

優勝

- 第1学年:** 金子 輝生・飯村 美月(湊一)
第2学年: 田中 優菜・平石 千花(外野)
第3学年: 海野 杏・細坂 若那(湊一)
第4学年: 森 玲愛・秋山 妃愛(湊一)
第5学年: 黒澤 舞美・小澤 葉乃(美乃浜)
第6学年: 三嶋 創・八木 心優(湊一)



第58回 市子連球技大会

令和6年9月28日(土)
石川運動ひろば

天候にも恵まれ、今年度もリアル野球盤形式で球技大会が開催されました。1年生から6年生までが入り混じった32チームが出場。ねらった場所までボールが転がらず悔しい思いをしていた選手もいましたが、試合を経験することに距離を伸ばし、ヒットやホームランまでボールが届いてチームメイトと一緒に飛び跳ねて大喜びする姿も見られました。

試合後は出場選手と保護者みんなで協力して片付けをし、気持ちよく石川運動ひろばを後にしました。



第29回市子連習字コンクール

12月に作品を募集した習字コンクール。金賞・銀賞・銅賞・佳作に選ばれた受賞者の表彰式が2月に開催されました。大人顔負けの力強い筆づかいの作品がズラリと並びました。



金賞

- 第1学年 深田 惟月(佐野)
第2学年 田中 優菜(外野)
第3学年 富永 智(湊一)
第4学年 平 芽依(市毛)
第5学年 稲田 璃央(田彦)
第6学年 後藤 晴乃(津田)

銀賞

- 横須賀玲心(田彦)
井上ひなの(湊二)
前嶋 心結(三反田)
二川 翔(湊一)
大平 芽生(津田)
磯前 呼春(湊一)



令和7年度事業(予定)

- 4月 ひたちなか市子連選挙式・総会
6月 親子ふれあい地引網
7月 指導者研修会【救急救命講習会】
親子レクリエーション
9月 上期資源回収補助金申請受付
10月 球技大会
11月 綱引き大会
12月 習字コンクール作品募集
- 2月 かるたとり大会
習字コンクール入賞作品表彰式
3月 下期資源回収補助金申請受付
指導者研修会【KYT講習会】・事業説明会



子ども会育成会活動ニュース

勝倉小学区 だるま子ども会



だるま子ども会は現在13名で活動しています。お楽しみ会などでは、学年問わず、みんなで仲良くゲームをしたり、夏休みには勉強会を開いたり、また、地域の行事に参加し、ふれあいを広めています。

我々保護者も、子ども会の活動を通して、子どもたちの楽しんでいる姿や笑顔を見てうれしく思うとともに、子どもたちの成長を感じることができ、とても良い経験になっています。

外野小学区 はしかべ子ども会



はしかべ子ども会は今年たくさんの新入生が入会し、現在84名で活動しています。新入生歓迎会では○×クイズやしっぽ取りなど1年生から6年生まで一緒に楽しむことができ、笑顔あふれる時間となりました。今年は夏祭りの代わりに、秋のお楽しみ会を開催しました。他にも球技大会や地区の運動会などたくさんのイベントに学年問わず参加し、子ども同士のつながりを深める良い経験となっています。

安全共済会に入ろう！

安全共済会は、子ども会発展を目的に事業を行う際に安心して子ども会活動が出来るよう、怪我や疾病の他に誤って第三者に怪我を負わせてしまった場合や物を壊してしまったときに補償が受けられる共済制度です。

安全共済会年会費220円で、子ども会育成連合会に登録された子ども会会員、指導者、育成会会員を対象に共済の申請が出来ますので、医療機関を受診した際には、ぜひ共済金の請求を！

詳しくは、安全会担当までお問い合わせください。

湊一小学区 新生子ども会



新生子ども会が所属する那珂湊第一小学区では、地域を知り、楽しみながら学べる『追跡ゲーム』が開催されました。このウォーキング形式のイベントでは、学区内の名所や商店を巡り、地域性を学びながら、参加者全員でゴミ拾いも行います。

街をきれいにしつつ、地域への理解を深めるこの活動を、子どもたちにとって学びと成長、そして地域貢献のきっかけとしていきたいです。

佐野小学区 さわ野杜子ども会



例年の夏の暑さから今年は8月末の開催となった自治会主催の夏祭り。約10名の子ども役員とお店を開きました。射的やくじ引きなど、行列がなくなる事なく、休憩をしながら景品を渡したり、おつりの計算をしたりと、とても忙しい1日を送りました。毎年たくさんの人達が楽しみにしているイベント。他のお店もたくさんあるので、それ程周り、両手いっぱい荷物を持った子どもたち。たくさんの笑顔が見られた1日でした。

救急救命講習会

令和6年5月12日(日) ふぁみりこらぼ

佐野消防署から講師を招き、救急救命講習会を実施しました。実際の事故現場を想定して29名の参加者が声をかけ合いながら、心肺蘇生やAEDの使用方法を学びました。

